

## Kolaborasi PT PLN IP UBP Barru dan KNPI Bantu Korban Kebakaran Madello

Ahkam - [BARRU.ARNESSIO.COM](http://BARRU.ARNESSIO.COM)

Jan 13, 2025 - 17:48



BARRU- PT PLN Indonesia Power (IP) UBP Barru bekerja sama dengan DPD II KNPI Kabupaten Barru menggelar aksi solidaritas untuk membantu korban kebakaran yang terjadi didesa Madello, kecamatan Balusu, kabupaten Barru, pada Senin (13/1/2025).

Diberitakan sebelumnya, kebakaran yang terjadi pada hari Sabtu 11 Januari 2025 menghancurkan 3 rumah warga dan 1 Tewas.

Sebagai bentuk kepedulian, organisasi tersebut memberikan bantuan berupa sembako, kebutuhan dasar, serta uang tunai kepada warga yang terdampak.

Bantuan tersebut diserahkan langsung kepada Kades Madello Arman Rifai yang turut mengapresiasi aksi solidaritas yang dilakukan oleh PT PLN Indonesia Power UBM Barru dan DPD II KNPI Kabupaten Barru.



Kades Madello Arman Rifai menyatakan bahwa bantuan ini sangat berarti bagi para korban kebakaran yang kehilangan tempat tinggal dan harta benda.

"Kami sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan oleh PLN dan KNPI. Ini adalah bentuk kepedulian yang luar biasa, dan semoga bisa membantu meringankan beban warga kami yang terdampak musibah", katanya.

Adapun bantuan yang diserahkan berupa paket sembako, pakaian layak pakai, peralatan dapur, serta kebutuhan mendesak lainnya dan uang tunai.

Kepala PT PLN Indonesia Power UBP Barru, yang di wakili oleh Muhammad Nur Said, menyampaikan bahwa perusahaan merasa bertanggung jawab untuk turut serta dalam meringankan penderitaan masyarakat.

"Kami berharap bantuan ini dapat sedikit membantu korban untuk memulai kembali kehidupan mereka", ungkapnya.

Sementara itu, Ketua DPD II KNPI Kabupaten Barru Edi, S.Psi menegaskan bahwa kolaborasi ini merupakan bentuk nyata kepedulian sosial dari para pemuda dan perusahaan terhadap sesama.

"Aksi ini juga menjadi contoh bahwa ketika kita bersatu, kita bisa lebih cepat memberikan bantuan dan dukungan untuk mereka yang membutuhkan",

terangnya.

Selain memberikan bantuan material, Ketua DPD II KNPI Kabupaten Barru juga berencana untuk terus berkoordinasi dengan pemerintah setempat untuk membantu dalam tahap pemulihan dan pembangunan kembali rumah warga yang rusak.

Masyarakat Desa Madello yang turut hadir dalam penyerahan bantuan, mengucapkan terima kasih atas kepedulian yang ditunjukkan oleh PT PLN Indonesia Power dan KNPI.

"Kami sangat menghargai kerjasama ini. Bantuan yang diberikan akan sangat meringankan korban kebakaran dan membantu mereka untuk bangkit kembali", ucap warga Medello.

Diharapkan, kolaborasi antara PT PLN Indonesia Power UBM Barru dan DPD II KNPI Kabupaten Barru ini dapat menjadi inspirasi bagi organisasi lainnya untuk berperan aktif dalam kegiatan sosial dan kemanusiaan, khususnya dalam membantu korban bencana.